

## Réunion 7

### Conseil Municipal du Lundi 23 février 2015 à 18h30

Présents : Mme PAUX, Mme CARLIER, Melle TRUJILLO, Mr JACQUET, Mr WILKOMM, Mr DODRÉ, Mme LEDOUX Jeanne-Marie, Mr BEERNAERT, Mme SAUVÉ Marion

Absent Excusé : Mr MONDOT Sébastien

Absent : Mr BONNEL Ludovic

#### 1) Compte rendu des délégués

• **SIAEP** (Syndicat Intercommunal d'Adduction Eau Potable) : La réunion du 22 décembre 2014 commence par un long rapport sur la qualité de l'eau dans notre secteur, la tarification, et la consommation moyenne des ménages. Ce rapport est consultable sur le site [www.service-eaupotable.fr](http://www.service-eaupotable.fr)

Des travaux à la station de pompage sont à prévoir, en effet un problème d'étanchéité a été observé au niveau du toit, et certaines conduites d'eau vont également être changées.

Il a également été question de la dette de l'emprunt du SIAEP prévu sur la période 2007-2024. Pour info, sur les 150 000 euros il reste 91 000 euros à rembourser.

Dans la prévision d'une très grosse pluviométrie, une digue autour du puits est à l'étude, elle permettrait une mise en sécurité de celui-ci. En effet, par malheur en cas d'inondation le puits serait inutilisable pendant presque 20 ans. Autre point important: le prix de l'eau au m<sup>3</sup> n'augmente pas cette année.

Il a été aussi évoqué le bilan du fonctionnement des bornes incendie dans le village. Le conseil municipal a décidé de demander un devis pour le changement d'une borne de distribution d'eau se trouvant devant la mairie puisque celle-ci pose problème.

• **SISCO** (Syndicat Intercommunal Scolaire de Bernes) : Suite au licenciement de Mme DEBEAUVRAIS le SISCO rencontre une difficulté à recruter une personne à temps partiel.

Il n'y aura pas de centre aéré pour les vacances d'hiver 2015 dans le regroupement. Après description du bilan de l'association Familles Rurales, et suite au licenciement de Mme DEBEAUV AIS, Monsieur TRUJILLO, président de l'association évoque les difficultés financières de Famille Rurales. En accord avec l'ensemble des élus du RPI, le SISCO a proposé le rachat du matériel, soit une somme de 3 000 euros (tantes, projecteurs, sono, etc...). Cette proposition est acceptée à l'unanimité. Une proposition a été faite aux parents concernés pour mettre leurs enfants au centre aéré de Tincourt-Boucly et de Roisel afin de les accueillir, cependant cette proposition n'a pas abouti.

Le SISCO rencontre un problème de taille : l'effectif !, en effet le nombre d'enfant par classe est inférieur à 20 enfants, alors que l'Éducation Nationale nous demande d'être à plus de 20 enfants par classe. Actuellement l'effectif total est de 76 enfants, il faudrait être à 80 enfants pour maintenir une bonne stabilité. A noter qu'aucune fermeture de classe n'est à l'ordre du jour, cependant si une fermeture devait avoir lieu, un projet de regroupement sur Bernes en accord avec l'ensemble des maires sera à l'étude.

Mademoiselle MARION Claire, actuellement en poste en tant d'éducatrice dans le regroupement réalise son BAFA via un organisme, l'objectif est de proposer un poste de BAFD (brevet d'aptitude aux fonctions de Directeur) à cette personne pour gérer au mieux les TAP (Temps d'Activité Périscolaire), et les centres aérés. Lors des activités périscolaires du vendredi après-midi l'aide des Assistantes Maternelles est d'une grande importance.

Concernant le budget du SISCO, nous pouvons noter un excédent de 11 131 euros.

## 2) Point financier 2014

Afin de procéder au vote du compte administratif par l'ensemble du conseil municipal, nous attendons toujours à ce jour la validation des comptes par la perception.

Pour l'année 2014 l'excédent de la commune s'élève à 31 282 euros. Concernant le CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales), son excédent est de 950 euros.

### 3) Demande de l'amicale des Maires

Comme chaque année, l'UDC (Union pour la Dignité des Citoyens) demande une aide pour contribuer au bon fonctionnement de cette association. Cette année, le président de la Communauté de Communes, Monsieur BLONDELLE, nous propose d'aider cette association dans le principe 1 euro = 1 habitant. Avant de prendre une décision, l'ensemble du conseil municipal souhaite le bilan de l'activité de cette association, de plus, le conseil rappel que les habitants de notre commune en difficulté financière peuvent bénéficier d'une aide dans le cadre du CCAS, en partenariat avec la perception.

### 4) Travaux église

Les travaux de réaménagement de la sacristie, et de la montée d'escalier menant au clocher sont en cours (mur, plafond, plancher, peinture). L'ensemble des travaux sont confiés à Monsieur FOURNIER et à notre agent communal Mr PIERRU.

En raison du mauvais état des fenêtres de la sacristie et pour permettre une meilleure isolation, nous allons les remplacer. Après étude de différents devis nous avons retenu celui de l'enseigne CHRÉTIEN à Péronne qui nous demande une somme plus intéressante (313 euros) et un délai de fabrication plus court (première quinzaine de mars).

### 5) Travaux logement

Cela fait maintenant deux mois que le logement communal est loué, les travaux étant terminés depuis cette date, il reste cependant la porte d'entrée à changer. Au cours du mois de janvier l'entreprise est donc venu l'installer, dans le devis nous avons bien stipulé la présence de deux ouvrants pour permettre une ouverture plus grande mais la porte installée n'en bénéficie qu'une seule !

Nous sommes toujours dans l'attente du changement de cette porte, si refus, nous demanderons un geste commercial important en dédommagement.

### 6) Tour de garde élection du 22 et 29 mars 2015

Des élections départementales ont lieu le dimanche 22 mars 2015 et en cas de second tour le 29 mars 2015. Ces élections verront l'élection dans notre canton d'un binôme homme-femme appelé Conseiller Départemental.

Le bureau de vote sera ouvert de 8h00 à 18h00.

	1er tour 22 mars 2015	2ème tour 29 mars 2015
8h00-10h00	Mr JACQUET·R Mr DODRÉ·G	Mr JACQUET·R Mme LEDOUX·J-M
10h00-12h00	Melle TRUJILLO·A-S Mr DODRÉ·G Mr MONDOT·S	Melle TRUJILLO·A-S Mr DODRÉ·G
12h00-14h00	Mr WILKOMM·H Mme JACQUET·C	Mr WILKOMM·H Mme PAUX·I
14h00-16h00	Mme SAUVÉ·M Mme CARLIER·A	Mme SAUVÉ·M Mme CARLIER·A Mr MONDOT·S
16h00-18h00	Mr BEERNAERT·J Mr JACQUET·R Melle TRUJILLO·A-S	Mr BEERNAERT·J Mr JACQUET·R

## 7) Programmation de Travaux neufs de voirie

Suite à la problématique concernant le début des travaux prévu rue de la dessous (voir compte rendu 6), nous attendons la nouvelle convention. Si un accord de principe nous est accordé nous pourrons commencer les travaux au cours du 2ème semestre 2015. Dans le même cadre, nous avons demandé à l'IME (Institut Médico-Éducatif) de s'occuper de la partie maçonnerie des massifs, pour rappel, ses jeunes ont déjà contribué au fleurissement et à la création de certains parterres de notre commune, une entière satisfaction de la part du conseil municipal. En ce qui concerne les panneaux et la signalétique, la commune se chargera de monter le dossier pour récupérer les subventions dans le cadre des amendes de Polices.

nouvelles habitations rue de Roisel à Herville et rue de Vermand à Montigny vont bientôt être réalisés. Pour rappel 60% de la prestation sera prise en charge par la commune contre 40% pour le propriétaire.

Nous allons également installer deux nouveaux radars pédagogiques afin de couvrir les 4 entrées de notre commune.

## **8) Divers : renforcement du réseau électrique**

Nous avons reçu un courrier émanant de la Fédération d'Électricité qui nous propose l'enfouissement de la ligne haute tension et le retrait des poteaux électrique à Montigny, cette proposition concerne la ligne reliant les deux transformateurs rue de la gare. Aucune participation de la commune est demandée.

### Questions diverses :

- Concernant l'installation d'éolienne proche de la commune, le projet est toujours en cours de validation.
- Madame SAUVÉ Marion, membre du conseil municipal, s'interroge sur son avenir au sein du conseil pour raison personnelle. Le conseil ne souhaite pas sa démission.
- Le conseil souhaite installer une lampe à l'entrée d'Herville (direction Roisel), et une autre rue de la dessous pour un meilleur éclairage des habitations isolées. Suite à plusieurs demandes, le conseil municipal va revoir avec la SICAE la programmation des plages horaires de l'éclairage communal pour le matin et la nuit.
- Suite aux passages des camions lors de la campagne betteravière et des intempéries, la rue de la vallée à Herville se détériore, le conseil municipal réfléchi à une solution pour rénover les cotés et permettre une meilleure circulation de l'eau lors de fortes averses.

La séance est levée à 20h50